

《单词百科:preserve是什么意思?preserve怎么发音?preserve的解释和用法》

英语单词preserve是什么意思?preserve怎么读?preserve怎么发音?简答网为您整理了preserve的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



preserve怎么读

preserve的读音:[prɪˈzɜ:v]

preserve的意思

- 1、v.保持;保护;保险;腌制;
- 2、n.蜜饯;果酱;腌菜;专属工作;保护区;私人渔猎场;

preserve的相关词组

- 1、preserve someone's integrity 保持某人的正直

2、preserve from 防止, 保护…不…;

3、to preserve 保存; 保持; 维持;

preserve的近义词

1、**bear on** 靠在…上;压在…上;对…产生影响;与…有关;

2、**carry on** 经营;继续进行;争吵;吵闹;

3、**conserve** v.保护, 保存;节约;

4、**conserves** n. (含有大块或整块水果的) 果酱, 蜜饯(conserve的名词复数);

5、**continue** vi. 持续;继续;维持原状;延伸;

preserve的反义词

1、**prove** v.原来是;证实;证明;

preserve的双语例句

1、Names of people in the book were changed to preserve anonymity.

为了姓名保密, 书中的人用的都是化名。

2、The park was created to preserve some of the forests upstate.

这个公园是为了保护该州最北部地区的一些森林而建的。

3、He and his wife finally had to move from their apartment just to preserve their sanity.

为了不致发疯, 他和妻子最终只得从公寓中搬出。

4、Our company promises to preserve the anonymity of all its clients.

我们公司承诺不公开客户的姓名。

5、This smoothing algorithm can preserve the structure information in the original image while smoothing It'simultaneously.

该算法可以在平滑图像的同时,保持原始图像中的边缘结构。

6、Does acidic soil preserve well?

酸性土壤容易保持吗？

7、After the Norman Conquest the forest became a royal hunting preserve.

诺曼征服之后，这片森林成为了皇家狩猎区。

8、Arabian jam is also known as angels' hair preserve, or more prosaically as carrot jam.

阿拉伯酱也被叫做天使秀发酱，或者更通俗点就是胡萝卜酱。

9、The planners decided to preserve their distinct identities.

设计者们决定保留他们各自的特色。

10、Preserve us from the powers of darkness.

保佑我们不受魔鬼的侵害。

11、The club is an exclusively male preserve.

该俱乐部只对男性开放。

12、Crabtree & Evelyn has just launched a new jam, Worcesterberry Preserve.

瑰珀翠刚推出一款新果酱——伍斯特浆果果酱。

13、The foundation of democracy is the will of the people to preserve liberty.

民主的基础在于人民维护自由的意志。

14、No hunting is allowed in the preserve.

在这个范围内不许打猎。

15、The Wanglang Preserve in western Sichuan is the haunt of the giant panda.

川西的王朗自然保护区是大熊猫出没的地方。

16、Their main job is to preserve health rather than treat illness.

它们的主要功效是保健而非治病。

17、We must preserve our natural resources.

我们必须保护自然资源.

18、Ice helps to preserve food.

冰有助于保存食物.

以上是简答网为您整理的preserve怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于pres

erve的用法、preserve的释

义、preserve的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/preserve>

